

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4052-cap-rcs-la-revue-de-web-1>

## CAP - RCS, la revue de web

☆☆☆☆ (0 note) 📅 11/03/2012 22:42 🏠 Après-match 🌐 Lu 1.066 fois 👤 Par mickael67e 🗨️ 0 comm.



© gassi65

### Après son match nul face à Thaon, le Racing revient de Pontarlier avec un nouveau match nul (2-2). Retour sur un match où les Bleus et Blancs sont revenus de loin...

**Un sacré hold-up** ([Dernières Nouvelles d'Alsace](#), 11/03/2012)

Dominé par une séduisante équipe de Pontarlier, le Racing a eu le mérite de revenir deux fois au score pour arracher le nul, grâce à des réalisations de Martin et Modeste, qui a égalisé dans les arrêts de jeu. Après deux matchs nuls concédés à Jarville, puis face à Thaon, le Racing se devait de l'emporter pour reprendre sa marche en avant. Une mission qui s'annonçait compliquée sur le terrain de Pontarlier, équipe qui restait sur deux victoires à l'extérieur. Et une mission qui a failli tourner au cauchemar pour des Strasbourgeois, tout heureux de décrocher in extremis les deux points du match nul.

**Un nul pas si modeste** ([L'Alsace](#), 11/03/2012)

Grâce à une égalisation de son défenseur axial [Billy Modeste](#) dans le temps additionnel, le RCS a évité hier in extremis la défaite chez un CA Pontarlier qui lui aura décidément donné du fil à retordre cette saison (2-2). Ce 3<sup>e</sup> nul consécutif suffit à le maintenir dans le fauteuil de promu potentiel. [François Keller](#) se plaît à le répéter depuis le début de saison : un championnat est fait de cycles. Et « son » Racing traverse depuis quelque temps l'une de ces périodes un peu creuses desquelles il convient de sortir sans trop de dommages. En ce sens, le nul rapporté hier de Pontarlier, qui l'avait battu à l'aller à la Meinau (2-1) et lui avait causé bien du souci le 10 décembre en Coupe de France (succès 1-0 du RCS au stade Paul-Robbe sur un penalty de [David Ledy](#)) est plutôt une bonne affaire, même s'il vient s'ajouter à ceux concédés ces deux dernières semaines à Jarville (0-0), puis contre Thaon-les-Vosges (0-0).

**Le nul à Pontarlier** ([Site officiel](#), 11/03/2012)



Strasbourg rentre de Pontarlier avec les deux points du match nul (2-2). Les buts strasbourgeois ont été signés Martin et Modeste

**Les réactions après CAP // RCS** ([Site C.A.P.](#), 11/03/2012)

Retrouvez les réactions après le match de CFA2 face à strasbourg

**Les rencontres du samedi** ([L'AFV](#), 11/03/2012)

En CFA2, le Racing s'est fait peur à Pontarlier. Menés 2-1 à la fin du temps réglementaire, les Bleus peuvent dire merci à Modeste qui à la 91<sup>e</sup>, reprenait victorieusement un corner de Sichi. C'est d'ailleurs à la suite d'un autre coup de pied de coin que Martin avait permis au Racing de revenir à 1 partout en fin de première période. Les joueurs de [François Keller](#) enchaînent ainsi leur troisième nul consécutif. Un résultat dont n'a pas su profiter Vesoul, qui n'a pu faire mieux qu'un match nul 1-1 sur la pelouse de Belfort-Sud. Au classement, le Racing garde son petit point d'avance sur les Vésuliens et conserve la seconde place du groupe.

**Un Racing bien modeste** ([Total sport live](#), 11/03/2012)

Le Racing Club de Strasbourg a bien failli enregistrer sa deuxième défaite en championnat cette saison lors de son déplacement à Pontarlier. Les Alsaciens n'ont fait illusion que cinq minutes lors de ce match, moment qu'a choisi Letellier pour ouvrir le score sur un corner direct, une incompréhension entre Kehi et sa défense est malheureusement à l'origine de ce but. Après ce coup de massue, les joueurs Strasbourgeois ont tenté de refaire surface, sans réussite, Pontarlier avait clairement pris le dessus sur la rencontre, et pourtant, à la 39<sup>e</sup> minute, sur un corner presque anodin pour le Racing, [Thomas Martin](#) s'en va égaliser sur un exploit personnel, une reprise

de volée en pleine lucarne, alors qu'il était dans un angle complètement fermé, les supporters ayant fait le déplacement, pouvaient à nouveau espérer...

**Le Racing en hibernation** ([RUE89STRASBOURG](#), 11/03/2012)

Se déplacer pour suivre son équipe contient toujours son lot d'anecdotes et de surprises, mais aussi de désillusions. A Pontarlier hier, le Racing s'est une nouvelle fois montré incapable de l'emporter, enchaînant un troisième match nul d'affilée. Au-delà du résultat, c'est la prestation indigente des gars en bleu qui me reste sur l'estomac. Il est midi ce samedi quand notre car de supporters, bondé, s'élance de la Meinau en direction du Haut-Doubs. Le soleil est de la partie, les humeurs sont printanières, mais je n'en oublie pas pour autant ma grosse veste : Pontarlier, c'est 800 mètres d'altitude et on risque sérieusement de se les geler. Aujourd'hui, l'évènement se situe autour d'Anaïs, supportrice inconditionnelle, qui fête un anniversaire tant particulier qu'exceptionnel : dix ans sans n'avoir raté aucun match officiel...

mickael67e